

馬刀貝を獲りてご飯や潮干狩り

6月8日(日)に倭区で潮干狩りに行きました。子供たちも初めての潮干狩りに元気一杯!思ったより沢山採れて楽しい1日でした。

特にマテ貝採りは、砂を10センチ位掘ってマテ貝の穴に塩を入れると、しばらくして中からマテ貝が顔を出したところを、手で捕まえます。たまに、捕まえるタイミングが遅くて、逃がすこともありましたが、ほとんどの参加者が初めてでしたが大漁で、晩御飯にいただきました。ご馳走さまでした。

(倭区 種田)



広報

おおくにおおおくに



大国主命

第84号 平成26年6月19日発行

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266

挨拶も畑に響くまめなかや



5月18日(日)まめなかや畑でさつまいもと落花生の植付を実施し、集まった大勢の人たちが老いも若きも収穫の日を想像しながら精を出しました。

夏の交通安全県民運動

7月8日(火)から17日(木)にかけて夏の交通安全県民運動です。日頃から安全運転を心がけていただいていると思いますが、いつも以上に安全運転をお願いします。



7月の行事

- 13日(日) 10:00~ 陶芸教室
- 20日(日) 7:00~ 施設周辺除草作業
- 27日(日) 7:00~ 地域一斉ラジオ体操&まめなかや草取り生育観察会

こちら大国編集局 編集後記

年をとるにつれて体にガタが出ている今日この頃です。今年はスポーツをはじめます?

(公民館部 吉原)

サッカー第20回ワールドカップ・ブラジル大会が開催されています。日本は初戦、コートジボワールに逆転で負けましたが、次の対戦国のギリシャとコロンビアにはぜひ勝ってほしいと思います。

(森 洋一)



後列左から 吉原 陶山 種田 森
前列左から 山崎 山岡

春のグラウンドゴルフ大会

6月15日(日)春のグラウンドゴルフ大会を実施しました。真夏のような暑さの中13チームによる熱戦を制したのは猪小路チーム、2位は小原チーム、3位は北方チームでした。「さすがに週2回練習している人たちには勝てん」の声しきりでしたね。



1~3位チームです
おめでとうございます



我が家の宝



我が家の宝 歌を歌うのが大好きな
陶山 結華 です。
元気に育ってね♪

猪小路 陶山家



梨香(3才) 桃香(7歳)
待望の男の子 孝太郎(6月4日 生まれ!)

3人とも頑張り~!!(^o^)
西 : 吉原家

除草作業有難うございます

5月18日(日)朝7時から施設周辺の除草作業を実施し、きれいにさせていただきました。



バーベキュー ワンポイント!



もうすぐ夏本番ですね。夏と言えばバーベキュー!
皆さん、炭を熾すのに苦労されていませんか?
そんな時に便利な「チムニースターター」というアイテムがあります。

暖かい空気が上昇気流を起こす原理を利用して炭を熾すアイテムです。
ホームセンター等で売られていますので、ぜひ使ってみてください。
お父さんの株があがりますよ♪

猪小路 陶山タカ

「インターネット依存」

健康コーナー

インターネット依存とは、オンラインゲームやSNSなどに没頭して、自分の意志ではやめられなくなったり、日常生活に支障をきたす状態とされています。
現在日本では、インターネット依存が疑われる人は270万人と推定されています。(ちなみのアルコール依存の人は400万人と言われています)

- ★ 気が付くと思っていたより長時間ネットをしていた
- ★ 家族や友人と過ごすより、ネットを選ぶ
- ★ ネットに集中しすぎて、仕事や勉強が手につかない

これらのことが思いあたれば、ネット依存が疑われるかも・・・(+o+)
重症になると、抜け出すのは難しく、専門家の介入が必要になります。

今では子どものネット依存も問題化されています。一度、自分自身も含めて、まわりの人たちのネット使用について、振り返ってみませんか?

記 : 鍋倉区 山岡加奈子